



## Regierungsratsbeschluss vom 15. April 2025

Kunstkreditkommission Basel-Stadt; Mutation

---

P250443

1. Für die Jahre 2025 bis 2028 wird Kaspar Müller als Nachfolger von Jan Kiefer gewählt.

### **Begründung**

Gemäss Verordnung über die Verwendung des Kunstkredits nehmen, neben den Vertreterinnen oder Vertretern des Präsidialdepartementes und des Bau- und Verkehrsdepartementes, Kunstschaffende und Kunstsachverständige in dessen Kommission Einsitz; dies für eine Dauer von maximal vier Jahren. Der Regierungsrat hat den Künstler Kaspar Müller neu gewählt. Er soll als Nachfolger von Jan Kiefer ab 15. April 2025 sein Wissen für die adäquate Verteilung der Fördermittel in die Arbeit der Kommission einbringen.

